

# Fiche technique

## Technical notice

### Masque barrière de confinement - 3 Plis

#### Containment barrier mask - 3 Ply

Ce produit ne se substitue pas  
aux masques normalisés (FFP1, FFP2, IR, IIR)  
This product does not replace standard masks (FFP1, FFP2, IR, IIR)

**Description :**  
Masque de confinement, non stérile

**Composition :**  
100% Polypropylène non tissé - 3 Plis

**Niveau de filtration et de désirabilité :**  
L'essai réalisé le 15/04/2020 par la DGA mettent en évidence de bonnes performances en termes de filtration des particules (aérosols) et de perméabilité à l'air (désirabilité). Les tests effectués par l'IFTH (Institut Français du Textile et de l'habillement) ont démontré que ce masque peut être lavé et réutilisé 5 fois. Ce masque respecte la norme française AFNOR S76-001.

**Recommandations d'utilisation :**  
Avant de mettre le masque se laver les mains à l'eau et au savon ou avec une solution hydro alcoolique. Appliquer le masque de façon à recouvrir le nez et la bouche et fixer les élastiques derrière les oreilles. Plier la barrette métallique pour fixer le masque sur le nez. Lorsqu'il s'humidifie, le remplacer par un nouveau masque. Pour retirer le masque l'enlever par derrière (ne pas toucher le devant du masque), le jeter dans une poubelle fermée et se laver les mains à l'eau et savon ou à l'aide d'une solution hydroalcoolique.

**Lavage du masque :**  
Il est recommandé avant tout lavage du masque de nettoyer son lave-linge, en procédant à un rinçage à froid avec de la javel ou de faire tourner à vide à 60°C ou 95°C sans essorage. Utiliser la lessive habituelle en s'assurant auparavant de sa non toxicité par des résidus inhalés. Le cycle complet de lavage (mouillage, lavage, rinçage) doit être de 30 minutes minimum avec une température de lavage de 60°C. L'utilisation d'adoucissant n'est pas préconisée.

**Séchage du masque :**  
Pour le séchage domestique, il convient d'utiliser un séchoir et de nettoyer les filtres du sèche-linge (et se laver les mains après). En blanchisserie, il convient d'utiliser les séchoirs et sècheuses. Les masques barrière doivent être séchés complètement (toutes les couches). Il n'est pas recommandé de procéder à un nettoyage par four micro-ondes. Une inspection visuelle doit être réalisée après chaque cycle de lavage. En cas de détection de tout dommage du masque (moindre déajustement, usure, déformation etc.), le masque doit être jeté.

**RAPPEL :** Ce masque peut être utilisé 5 fois maximum avec un lavage/séchage entre chaque utilisation. Après ces 5 utilisations, le masque doit être jeté dans une poubelle fermée.



**Description:**  
Containment Mask, non-sterile

**Composition:**  
100% Polypropylene nonwoven - 3 Ply

**Level of filtration and desirability:**  
The test carried out on 04/15/2020 by the DGA demonstrated good performance in terms of particles filtration (aerosols) and air permeability (desirability). Tests carried out by the IFTH (French Textile and Clothing Institute) have shown that this mask can be washed and reused 5 times. This mask respects the French standard AFNOR S76-001.

**Recommendations for use:**  
Before using the mask, wash your hands with soap and water or with a hydroalcoholic solution. Apply the mask to cover the nose and mouth and adjust the rubber bands behind the ears. Bend the metal clip to fix the mask to the nose. When it gets wet, replace it with a new mask. To remove the mask remove it from behind (do not touch the front of the mask), throw it in a closed bin and wash your hands with soap and water or using a hydroalcoholic solution.

**Washing the mask:**  
Before washing the mask, it is recommended to clean your washing machine, by performing a cold rinse with bleach or launch an empty machine at 60 ° C or 95 ° C without spinning. Use usual detergent, making sure beforehand that it is not toxic by inhaled residues. The complete washing cycle (wetting, washing, rinsing) must be at least 30 minutes with a washing temperature of 60 ° C. The use of fabric softener is not recommended.

**Drying of the mask:**  
For domestic drying, use a dryer and clean the filters (and wash your hands afterwards). In laundry, dryers should be used. Barrier masks must be dried completely (all layers). Microwave cleaning is not recommended. A visual inspection must be carried out after each washing cycle. If any damage to the mask is detected (less adjustment, usury, deformation, etc.), the mask should be discarded.

**REMINDER:** This mask can be used 5 times maximum if washed and dried between each use. After those 5 uses, the mask must be thrown in a closed bin.

Caractéristiques Techniques   Technical Characteristics	Grammage   Weight
Face Externe   Outer Layer	40gr/m <sup>2</sup> ± 2gr/m <sup>2</sup>
Filtre - Spunbond   Filter - Spunbond	20gr/m <sup>2</sup> ± 2gr/m <sup>2</sup>
Face Interne   Inner Layer	40gr/m <sup>2</sup> ± 2gr/m <sup>2</sup>

Caractéristiques générales   General characteristics	
Masque réutilisable après lavage 5 fois	Mask for multiple use after washing 5 times
Barrette métallique pour le nez	Metal nose clip
Couleur : Blanc	Mask colour : White
Mode de maintien sur le visage : Bande élastique de chaque côté du masque	Support mode on the face: Elastic band on each side of the mask
Conditionnement : Option 1 : en boîte de 20 masques, 90 boîtes par carton, 1800 masques par carton Option 2 : en boîte de 50 masques, 36 boîtes par carton, 1800 masques par carton	Packing: Option 1 : in box of 20 masks, 90 boxes per Cardboard Box, 1800 masks per Cardboard Box Option 2 : in box of 50 masks, 36 boxes per Cardboard Box, 1800 masks per Cardboard Box

Spec Afnor : 576-001	Testé par   Tested by	Testé par   Tested by
		
		
Validé par   Validated by	Tissu Certifié par	Fait à la Main   Handmade